

Giras intensas de aspirantes

NÉSTOR JIMÉNEZ, ALFREDO VALADEZ Y ALMA MUÑOZ / P 7



Marcelo Ebrard en Ecatepec: "Habrá propuestas en mis visitas". Foto Yazmín Ortega



Adán López en Zacatecas y Aguascalientes: "Miente el PAN". Foto Cuartoscuro



Claudia Sheinbaum en Pachuca: "Fin de dedazo y tapado". Foto La Jornada

Propone Ebrard un acuífero para Ecatepec

Los vecinos pusieron la crisis del agua por encima de la inseguridad

NÉSTOR JIMÉNEZ

Luego de que en un encuentro con habitantes de Ecatepec le expusieron a Marcelo Ebrard que, por encima de la inseguridad y la falta de infraestructura, la mayor

carencia y preocupación en esta demarcación mexiquense es la falta de agua, el aspirante dentro del proceso interno de Morena sostuvo que debe construirse un acuífero que beneficie a la región oriente del Valle de México.

Ante las medidas cautelares que impuso el Instituto Nacional Electoral (INE) a Morena y después que la dirigencia del partido llamó a los aspirantes en el proceso a respetar dichos lineamientos, Ebrard replicó: "dicen que no hagamos propuestas

Cinco ex mandos del INE, al negocio de fligio electoral

Propon Ebrard un acuífero para Ecatepec

pero yo hago un recorrido por todo el país, o sea, como si fuera visita turística, si no va a haber propuestas, si no va a haber diálogo”.

Para su segundo día de recorridos rumbo a las encuestas con las que se definirá la coordinación nacional de los comités de defensa de la Cuarta Transformación, el ex secretario de Relaciones Exteriores dejó el *vocho* en el que se trasladó el lunes, y comenzó con un recorrido en Teotihuacan acompañado de su esposa.

A mediodía acudió al centro cívico Melchor Múzquiz, utilizado tanto para reuniones vecinales, campañas de salud o para fiestas. Llegó cruzando a pie un mercado y un tianguis, donde aprovechó para saludar a los comerciantes, quienes se dividieron entre los que le lanzaban porras y los que estaban más preocupados porque la multitud no tirara su mercancía.

En el trayecto se encontró con Pío López Obrador (hermano del presidente Andrés Manuel López Obrador), quien explicó que se encargará de organizarle asambleas informativas en Chiapas.

Ingresaron juntos al centro cívico donde jóvenes advirtieron que la falta de agua ha llegado a un punto crítico. En respuesta, el ex canciller se pronunció por hacer un acuaférico para traer agua al oriente del Valle de México, pero acotó: “necesitamos ganar la encuesta porque si no ¿cómo hacemos el acuaférico?”

A sus simpatizantes les expresó: “Por eso, yo te digo, pongámonos a trabajar, que hoy sea el día uno de la labor que vamos a hacer juntos, juntas, para que termine eso y el día que me hagan el favor de invitarme, para abrir la tubería de agua potable que va a llegar a Ecatepec. Eso es lo que yo me comprometo con ustedes”.

En declaraciones a la prensa, el aspirante insistió en crear una secretaría de la Cuarta Transformación, y descartó que esa propuesta lo baje de una posterior contienda electoral; “sólo que nos bajen a todos los militantes de Morena”.

Por la tarde, lanzó un nuevo canal en redes sociales llamado “Comiendo con *El Carnal*, ya sabes cuál”, en el que hará un recorrido por varios restaurantes.

*En la visita
al municipio
estuvo presente
Pío López
Obrador*

